



きずな

11月号

平成26年11月28日

茨城県立明野高等学校

PTA広報委員会発行

PTA研修旅行を楽しむ

宝塚観劇と2k540視察

保護者と教職員の親睦を深め、かつ教養を高めようと、PTA視察研修旅行が八日、東京宝塚劇場（千代田区有楽町）と2k540（台東区上野）を舞台に行われた。二十四人が参加し、一日楽しく過ごした。



東京宝塚劇場前で記念撮影に収まる参加者

今回の研修旅行は、宝塚歌劇百周年を記念して企画。オーストリア『ハンガリー 帝国皇后エリザベータ』の数奇な生涯をモチーフにした『エリザベータ』を観劇した。

「感動して、鳥肌が立った」「劇後のダンスが良かった」「女同士のいやらしさがなく、格好良かった」「ストレスが発散できた」などの感想が出た。

2k540はJR秋葉原駅と御徒町駅の間、ガード下にある。作家の一点ものの陶器やガラス工芸品、ジュエリーなどの店が並ぶ。値段がよろしく、購入まで至らなかった人も、『ものづくり』のコンセプトを堪能した。

爽やかに元気にあいさつ！

登校する生徒にあいさつなど声かけを行い、服装を正させる「さわやかマナーアップ運動」が、4日行われた。



校門前で生徒に声をかける保護者

PTA生徒指導委員と本部役員九人はクラス生活委員や生徒会役員、柔道部員、教員、警察官らとともに、登校してくる生徒に「おはようございます」と爽やかにあいさつしていた。



たすきをかけ児童とあいさつを交わす野球部員Ⅱ大村小学校校門

野球部員は大村小学校に出向き、明野中学校生とともに、登校する児童と元気にあいさつを交わした。「さわやかマナーアップ運動」にかかわる校門立哨指導は六月と十一月の年二回行われている。



マラソン大会



11月14日（金）、恒例のマラソン大会が行われた。走る距離は、男子10km、女子8km。肌寒
い中、生徒は全力で走りきった。特に大きなケガもなく無事に終了した。

結果は、男子1位が野村匡哉君（2年1組）、女子1位が中嶋瑠菜さん（2年1組）。中嶋さんは2連覇
を達成した。総合優勝は2年3組、準優勝が1年3組、3位が1年2組だった。



12月の行事予定

- 12/ 2（火）生徒会役員選挙
- 12/ 5（金）キャリア教育セミナー（1年）
バイク実技講習会（明野自校）
- 12/ 8（月）修学旅行結団式（2年）
- 12/ 9（火）～12日（金）修学旅行（2年）
- 12/16（金）～19日（金）三者面談
- 12/17（水）英語スプリングコンテスト
- 12/22（月）全校集会・大掃除
- 12/23（火）**天皇誕生日**
- 12/24（水）～1/7日（水）冬季休業
- 1/ 8（木）全校集会・服装頭髪検査

※寒くなってきました。インフルエンザ対策はしっかりとね！

幸せの作り方

皆さんは「何か良い事ないかなあ」と思った事はありませ
んか？

私はいつもアンテナを立てる様に、何か楽しい事、やりた
い事、幸せになれる事を探しています。

友達と遊びに行ったり、おいしいものを食べたり、そんな
幸せは終わった後、そのうちに忘れてしまう事があります。
でも、何かとても一生懸命頑張った事や成し遂げた事は、
後々になっても充実感や達成感などで、幸せな気持ちが続
き、絶対に忘れる事はありません。

皆さんはまだまだ高校生、たくさんの可能性で満ち溢れて
います。やってみたい事、興味のある事、どんな事でも良い
のでたくさん見つけて、一生懸命取り組んで、充実感や達成
感でいっぱい幸せを作れる様に、これからも頑張ってください。
(明野西・筑波支部 中嶋美砂子)



きずな

12月号

平成26年12月22日

茨城県立明野高等学校

PTA広報委員会発行

どんな職業に向いているのか

VRTカードを使ってチェック

VRT (Vocational

Readiness Test 職業準備度テ

スト)カードを使ったキャリア教育セミナーが五日、一年生を

対象に行われた。生徒たちは自分がどんな職業に向いているのか自己分析した。

手順は以下の通り。

①二人一組になり、カードを読み上げる人と回答する人に分かれる。

②五十四枚のカードには「家具や照明など、部屋のインテリアのデザインをする」など仕事内容が書かれており、回答者は「やりたい」「どちらともいえない」「やりたくない」にそのカードを置く。

③「やりたい」と答えたカードの枚数を数え、最も多い領域に当たるキーワードを使って自分の進路を具体的に表現する。

チェックを終えて、自分の今までの考えと一致した生徒もいれば、自分の希望と違って若干惑いを持った生徒もいた。しかし



ゲーム感覚で自己診断する生徒たち

皆一様に楽しんでいた。

このセミナーは保護者

にも公開され、参観した武井由紀子さんは「おもしろそう。うちの子にもやらせてみたい」と話した。

講師はNPO法人茨城

やんちや和尚招き講演会

いばらき教育の日

「あなたがいてくれてよかったなあ」



西居院住職の廣中氏

加はなかったが、稲葉校長と小池渉外部長が出席。

講演会では、やんちや和尚こと廣中邦充氏が「子どものために」地域のために「あなたのために」をテーマに、「あなたがいてくれてよかったなあ」という存在になろうと訴えた。

廣中氏はいじめや不登校、家庭不良等様々な問題を抱えた少年少女を十四年間で七百七十人更生させた。

「いばらき教育の日」推進大会が十一月一日、水戸市の県民文化センターで開催され、加盟団体会員や教育関係者ら約千五百人が子どもたちの健全な育成を誓い合った。本校からは保護者の参

キャリア教育協会理事の細野賢治氏が務めた。

ベネッセ教育総合研究所の調査によれば、「自分の就きたい職業が分からない」という高校生は五十二%いるという。

修学旅行！いざ沖縄へ！



12月9日～12日にかけて、2学年の修学旅行を実施しました。なんとか天候にも恵まれ、大きな事故もなく無事に終わることができました！沖縄に到着後は、ひめゆりの塔・おきなわワールドを見学、2日目は伊江島へ移動しマリンスポーツ体験。3日目には沖縄本島へ再び戻り、タクシー班別研修。最終日には首里城を見学しました。生徒たちからは「沖縄の自然に触れることができてよかった」「忘れられない思い出になった」「大人になったらまた来たい」などの感想が寄せられました。(写真：左上からパーリー体験、ひめゆりの塔、首里城。左下から伊江島の城山(タッチュー)、シュノーケリング装備、国際通りでステーキ)



1月の行事予定

- 1/ 8 (木) 全校集会・頭髪服装検査
 - 1/ 9 (金) 年金セミナー(3年)
 - 1/ 12 (月) 成人の日
 - 1/ 13 (火) スーツ着こなし講座(3年)
 - 1/ 16 (金) 税金講座(3年)
 - 1/ 21 (水) スクールカウンセラー来校日
 - 1/ 23 (金) 進路ガイダンス(1年)
就職内定者セミナー(3年)
 - 1/ 27 (火) 第2回学校評議委員会
第3回PTA役員会
 - 1/ 28 (水)～30(金) 学年末考査(3年)
 - 1/ 30 (金) 第2回マラソン大会
- ※本年は大変お世話になりました。来年もよろしくお祈りします。

幸せな人生とは…

幸せな人生？いったい何が幸せ？人それぞれ幸せの感じ方は違うでしょう。
 お金をたくさん持っている人が幸せ。
 友達がたくさんいる人が幸せ。
 健康であることが幸せ。
 自由であることが幸せ。
 私は、どんなに小さなことでも自分にプラスになることは、幸せにつながるのかなと思っています。
 十代の高校生、これからの人生、いっぱい、いっぱい、いろんな出来事に巡り合うことでしょう。小さな幸せ、大きな幸せ、たくさん探してください。

(明野西・筑波支部 須藤明美)



きずな

1月号

平成27年1月30日
茨城県立明野高等学校
PTA広報委員会発行

生徒指導中央大会

生徒の健全育成の場に

保護者・教員四百人集う



事例発表に耳を傾ける保護者・教員＝小美玉市

生徒の健全育成につながる場「生徒指導中央大会」が二十三日、小美玉市四季文化館「みのくれ」で保護者や教員ら約四百人を集めて開かれた。事例・研究発表、演奏会などを行った。県高等学校PTA連合会と県高等学校教育研究会生徒指導部の共催。

事例発表では、鈴木豊明土浦湖北高校PTA会長が「PTA活動」と「生徒指導」についてアンケートをとり、子供と保護者の意識を比較。PTAの生徒指導に大きなプラスになったと述べた。

研究発表では、総和工業高校の淀縄澄人教諭が情報安全教育指導に関する各校の取り組みをまとめ、意見を発表した。本校では、今年度、KDDIから講師を招き、スマートフォンのリスクについて話してもらった。

淀縄教諭によると、文化祭のテントブースレベルでも「スマートフォンや携帯電話などの安全教室」を

開催できるといふ。

午後は、ケーナ、ヴァイオリン、パーカッション、ピアノの合奏を聴き、心洗われる音色に癒しのひとときを過ごした。ケーナはペルー、ボリビアに起源を持つアンデスの楽器でリコーダーに似ている。『コンドルは飛んで行く』で使われている。

本校からは長沼PTA生徒指導委員長と磯山生徒指導部長のほか、稲葉校長と小池渉外部長が運営担当として参加した。



美しい調べを奏でた演奏会

県西高P連提案に賛同

スクールバス等運賃

県西地区高等学校PTA連絡協議会幹事会が二十一日、結城一高で行われた。古河一高より「貸切バスの新たな運賃料金制」に対する特例措置の適用について関東陸運局茨城支局に嘆願書を県西高P連として提出したいがいかがかという提案があった。内容は、スクールバスと部活動遠征における送迎バスにおいては学生割引価格の特例措置を講じてほしいというもの。二十七日、本校PTA役員会で賛同することに決した。

◆お知らせ

吹奏楽部春季演奏会

二月二十一日(土)二時開演、県西生涯学習センター



岩崎 “内閣” 誕生!



前列左から横瀬さん、岩崎君、荒木君
後列左から高野君、飯岡さん、吉野君

1月8日、新生徒会本部役員の“認証式”があり、岩崎良太君を会長とする執行部が発足した。以下は12月2日の立会演説会での本人もしくは責任者の弁である。

- 会長 岩崎良太君（2年2組）…「前副会長。生徒会行事を盛り上げたい」
- 副会長 横瀬ゆかりさん（2年3組）…「正義感が強く、思いやりがあり、誰にでも平等に接する。係・日直の仕事を、責任を持って遂行する」（横瀬大和君談）
- 副会長 吉野貴仁君（1年2組）…「ムードメーカー。掃除を丁寧にやる」（佐藤翔太君談）
- 書記 飯岡未来さん（1年1組）…「誰とでも仲良くできる。成績上位」（加藤立輝君談）
- 会計 高野竜志君（1年2組）…「頭の回転が速い。苦手を克服する向上心を持つ」（吉原雅斗君談）
- 会計監査 荒木勇雅君（2年2組）…「マナーを守って明野高校をより良い学校にしたい」



2月の行事予定

- 2/ 4 (水) スクールカウンセラー来校日
- 2/ 6 (金) 進路ガイダンス (2年)
- 2/ 11 (水) 建国記念の日
- 2/ 13 (金) ~ 17 (火)
学年末考査 (1, 2年)
- 2/ 16 (月) 第1回追認考査 (3年)
- 2/ 18 (水) 第2回追認考査 (3年)
スクールカウンセラー来校日
- 2/ 20 (金) 3年生登校日
- 2/ 23 (月) 代休 (3/1 卒業式)
- 2/ 24 (火) 3校合同進路セミナー (2年)
- 2/ 27 (金) 卒業式予行 同窓会入会式 (3年)
- 3/ 1 (日) 卒業式

努力=幸せ

幸せの実感是人それぞれ。大きいのもあれば、小さいものもある。自分なりのイメージがあっていい。

自分の設計する人生を目指して努力するのも幸せになる方法の一つ。夢や目標を持って努力していれば、いつか大きな幸せを感じられるはず。

自分の人生を振り返ったとき、こういうことをして、こうなって、こういうものを得たから幸せだったと言えるようにしたい。

(PTA副会長 水越さと子)